
Pièces 4 Pièces

Superficie 107 m²

Référence THB6606

Prix 1 699 000 €

Théoule-sur-Mer
Maison à vendre (06590)
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Découvrez cette charmante villa de style provençal, nichée dans un endroit paisible

de  Théoule-sur-Mer,  offrant  une  vue  splendide  sur  la  mer.  Cette  propriété  est  un

véritable refuge, idéal pour ceux qui recherchent le calme, tout en étant proche de

la nature. Cette élégante villa se déploie sur deux niveaux. Elle propose une cuisine

ouverte entièrement équipée, un vaste séjour donnant sur la terrasse avec vue mer,

créant ainsi une ambiance chaleureuse, ainsi que trois chambres spacieuses, dont

deux de plain-pied. À l'étage supérieur, une suite parentale avec sa terrasse privée

offre une vue ...

Discover  this  charming  Provençal  villa,  nestled  in  a  peaceful  location  in

Théoule-sur-Mer, offering a splendid sea view. This property is a true retreat, ideal

for those seeking tranquility while staying close to nature.This elegant villa is spread

across two levels. It features an open, fully equipped kitchen and a spacious living

room  that  opens  onto  a  terrace  with  sea  views,  creating  a  welcoming  and  cozy

atmosphere.  The  villa  also  offers  three  generously  sized  bedrooms,  two  of  which

are conveniently located on the ground floor.On the upper level, a master suite with

its private terrace ...

BEAUCHAMP ESTATES

19 rue des Etats Unis - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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